

# Streckenrekord soll zum Jubiläum fallen

Beim 20. Linz Donau Marathon am 23. Oktober soll der alte Rekord aus dem Jahr 2007 endlich gebrochen werden.

VON FELIX ASCHERMAYER

LINZ. Nach dem neuen Streckenrekord der Kenianerin Brenda Jerotich Kiprono 2021 bei den Damen, ist zum 20-jährigen Jubiläum eine neue Bestzeit der Herren das erklärte Ziel. Alexander Kuzin lief 2007 die 42,195 Kilometer in 2:07:33. Näher als auf eine Minute, kam seither niemand an das Traumergebnis des Ukrainers heran. Wer am 23. Oktober 2022 das Kunststück vollbringen soll, wird noch nicht verraten. Das Elitefeld wird erst am 19. Okto-

ber präsentiert. Klar sei aber, dass dafür nur wenige hochkarätige Spitzenläufer in Frage kommen. Das Starterfeld der Elite soll wieder erweitert werden, noch wichtiger wäre es aber bei den Hobbysportlern zurück zu alter Größe zu finden.

## Zurück zu alter Größe

Vor Corona gab es rund 20.000 Teilnehmer, nach einer Zwangspause 2020 und 8.500 Läufern im Vorjahr, wollen die Veranstalter die Zahlen sukzessive wieder steigern. Neben internationalen Profis und Hobbysportlern trifft sich 2022 auch die österreichische Laufspartelite in Linz. Im Rahmen der Veranstaltung wird die Staatsmeisterschaft und die Österreichische Meisterschaft im Halbmarathon 2022 ausgetragen.



2022 soll der Streckenrekord in Linz fallen. Foto: Linz Marathon/LIVA/Mitterhauser

Zudem werden die Oberösterreichischen Landesmeister 2022 in Linz gekürt. Begleitend gibt es ein vielfältiges Programm. Beim Kick-off Event am 15. September erzählt etwa Politologe Peter Filzmaier – selbst begeisterter Läufer – seine schönsten Laufgeschichten. Nennschluss ist am 30. September.

Weitere Infos und Anmeldung unter [linzmarathon.at](http://linzmarathon.at)

## Neues Vorstandsteam der Sportunion OÖ einstimmig gewählt



LINZ. Beim 31. Ordentlichen Landestag der Sportunion OÖ wurde das neue Vorstandsteam des Landesverbandes gewählt. Am Bild vorne von links nach rechts: Julia Hemetsberger, Brigitte Casny, Präsident Franz Schiefermair, Stephanie Höller, Wolfgang Pesendorfer, Wolf-

gang Graßecker – sowie hinten von links nach rechts: Hubert Lang, Markus Aichhorn, Walter Gupfinger, Hubert Hartl, Paul Lehner, Roland Auer und Wolfgang Puttinger. „In den letzten vier Jahren haben wir stets für die Anliegen unserer Vereine und gezielte Unter-

stützungen gekämpft. Gerade während der Corona-Pandemie wurde uns vor Augen geführt, wie wichtig diese Arbeit ist. Durch Tatkraft und Innovation konnten wir in dieser Zeit gemeinsam viel umsetzen und bewegen“, zog Präsident Schiefermair sein Resümee.

## MEIN VEREIN

### Drei EM-Medaillen für Linzer Wasserski-Talent

Bei der U21 Europa-meisterschaft in Fischlham vergangenes Wochenende brillierte der Linzer Dominic Kuhn vom Union Wasserskiverein Linz-Donau. Mit drei Medaillen war er der erfolgreichste Österreicher im Bewerb. Sowohl im Trick als auch in der Kombinationswertung holte er Bronze. Mit dem Team Österreich sogar Silber.

### HC Linz legt eindrucksvollen Saisonstart gegen Tirol hin

In der neuen Kleinmünchner Heimhalle gelingt den Linzern im ersten Spiel von Beginn an so gut wie alles. Beim 32:21-Sieg gegen Sparkasse Schwaz Handball Tirol hatte der Gegner nie wirklich eine Chance. Rückkehrer Alexander Hermann fühlt sich von Minute eins an wohl bei seiner Premiere und erzielt gleich die ersten drei Treffer.

### Gewichtheberin Veronika Honcharova überzeugt

Bei ihrem ersten Start für den SK Vöest Linz sicherte sich die 14-jährige Veronika Honcharova mit 131 kg im Zweikampf sowie 189,81 Punkten den Sieg im Jahrgang 2008. Ende Februar flüchtete sie gemeinsam mit ihrer Mutter und Schwester aus Donezk nach Österreich. Als aktive Gewichtheberin in ihrer Heimat fand sie schnell den Kontakt zum Linzer Verein, wo sie jetzt trainiert.

### LASK-Akademie sucht talentierten Nachwuchs

Aktuell haben alle Nachwuchskicker die Chance, in die Fußstapfen ihrer LASK-Vorbilder zu treten. Die schwarz-weiße Fußball-Akademie sucht nach Talenten – erstmals nicht nur für die Burschenteams der U15, U16 und U18, sondern auch für die neue Abteilung Mädchen- und Frauenfußball. Online-Anmeldung unter: [lask.at](http://lask.at)

MeinBezirk.at/MeinVerein-OÖ